

# かがやき

早川北小学校  
第3学年だより  
2015. 8. 28  
No.19

## 始業式で発表しました！

2学期の始業式で、夏休みの思い出と2学期のめあてを発表しました。〇〇さんの思い出は2度のキャンプを経験したことで、内容についても詳しく話してくれました。めあては、「漢字が上手に書けるようになる」でした。〇〇さんの思い出は、水族館でイルカのショーを見たことで、夕ご飯のバイキングも楽しかったと発表しました。めあては、「字をていねいに書くこと」でした。みんなに伝わるようにはっきりした声で二人とも発表できました。めあてを忘れずに、2学期もがんばりましょう。



## 夏休みの思い出～日記より～



きのう、ぼくははじめて海水よくにいきました。海水よくでぼくが一番楽しかったことは、波をうけてどんどんおくへ行って、波にのったことです。ぼくは、波の出るプールで遊んだことはあつたけど、本物の波はもっと大きかつたし、どういふ波が来るかよそうがつかなかつたから、とってもおもしろかつたです。そして、と中からは、ボードにのつて波にのつたこともとても楽しかつたです。ですが、少し遊びすぎて、日やけをしてしまったので、今日はせなかがとてもいたくなつてしまいました。とても楽しかつたので、また来年も行きたいです。

今日はジージ、バーバといつしよに水族館に行きました。一番心にのつたことは、ショーです。オタリアやイルカが出てきました。とくにわたしはイルカのジャンプにびっくりしました。ほかにも、お兄さんやお姉さんが、シロイルカにのつかつて色々なわざを見せてくれたのもおもしろかつたです。二番目に心にのつたことは、夜ごはんのバイキングです。色々なものがあつて、どれもおいしかつたです。花火も見られたし、とても楽しい一日でした。また、水族館にいきたいです。

